

## ABSTRAK

### **Hubungan Minat Berwirausaha Peserta Diklat Terhadap Prestasi Belajar Kewirausahaan Kelas XII Teknik Instalasi Tenaga Listrik SMKN 2 Padang Sidempuan**

**Oleh: Rudi Syahputra Daulay**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena tingginya tingkat pengangguran saat ini, dimana salah satu langkah penanggulangannya peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM) dari sektor pendidikan berupa wawasan kewirausahaan peserta diklat di SMK Teknik Instalasi Tenaga Listrik. Tujuan penelitian ini adalah (1) mengetahui berapa besar tingkat minat berwirausaha peserta diklat Kelas XII Teknik Instalasi Tenaga Listrik dan (2) mengetahui Hubungan Minat Berwirausaha Peserta Diklat Terhadap Prestasi Belajar Kewirausahaan kelas XII Teknik Instalasi Tenaga Listrik SMK Negeri 2 Padangsidempuan

Penelitian ini menggunakan pendekatan korelasi. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas XII Teknik Instalasi Tenaga Listrik yang berjumlah 51 siswa. Alat pengumpul data adalah angket dalam bentuk skala likert sebanyak 69 item. Untuk uji validitas butir angket menggunakan *product moment* dimana terdapat 38 item yang valid dan 31 item yang tidak valid, sedangkan uji reliabilitas instrumen menggunakan metode alpha dimana semua item dinyatakan reliable.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Rata-rata tingkat capaian responden variabel minat berwirausaha sebesar sebesar 84% dan masuk dalam kategori tinggi (2) Terdapat hubungan yang berarti antara minat berwirausaha dengan Prestasi Belajar Kewirausahaan siswa kelas XII Jurusan Teknik Instalasi Tenaga Listrik Tahun Pembelajaran 2011-2012 dengan dengan nilai koefisien korelasi ( $r_{xy}$ )= 0,8516 Terdapat hubungan yang positif dan berarti antara minat berwirausaha dengan prestasi belajar kewirausahaan siswa kelas XII Jurusan Teknik Instalasi Tenaga Listrik Tahun Pembelajaran 2011-2012 dengan  $r_{xy} = 0.797 > r_{tabel} = 0,279$  dan uji keberartian koefesien korelasinya diperoleh  $t_{hitung} > t_{tabel}$  atau  $9,246 > 1,684$ . Dengan demikian dapat dikatakan bahwa minat berwirausaha peserta diklat terdapat hubungan yang kuat terhadap prestasi belajar kewirausahaan. Oleh karena itu diperlukan peningkatan motivasi minat berwirausaha peserta diklat guna lebih meningkatkan prestasi belajar kewirausahaan.